

Entre Pantallas y Bastidores

Escuelas Nacionales. Mariette Fuller en el México. "Ferri Mar" en el Doblado. :- Breves Comentarios.

Viene de la segunda plana.

En no remota ocasión—brutalmente a un croque se permitió—temerario—censurar acremente la labor artística. Escena—que no veo el porqué—para dar a la película que lleva, tiene ella «posse» de Mimi en desnudo, permitiéndonos ver la esplendorosa hermoza de su cuerpo estatuaria-formado. Esta escena—sin razón—el recato de algunas personas excesivamente pudorosas. En la interacción se distinguen: la Der-Uthoff, Nelly Fernández Baile, y un señor Cortez; una escena está detestable. El argumento es autor José Manuel, nos pareció bastante inusual; sin embargo tiene un mérito: originalidad y no de sentimientos. Los protagonistas son: Mimi, Emilia R. Castillo, Taboada, Arnaldo, Siliceo y Alberto Mora. Me están acertadamente. Última, o sea «La Tigre»—servió para que con auro de cerrara la empresa Dela el pasado domingo la obra de películas nacionales. Su argumento se debe a la mente escritora Teresa Fa Isassi, autora también de «Curo y Corazón», drama que celebrado, y parece la idea está tomada de la película «El Tigre Real»; sin

embargo, su asunto es bonito y está bien aprovechado.

La creadora de esta ficción es Sara Alhos, artista de las más hermosas y elegantes que pisan los tabladros de la capital, a quien sus cualidades físicas unidas a su propio temperamento ardientemente sensual y frívolo, le permiten sacar mucho partido de su papel. La escena de la locura de Navarro—el otro protagonista—respira bastante fidelidad.

En el elegante Salón «México» trabajó últimamente la aplaudida coupletista española Mariette Fuller, tipo genuino de la mujer parisiense: bella, elegante, graciosa y que posee un repertorio amplio y modernísimo, completamente desconocido para nosotros. Su danza luminosa es bastante sugestiva y de un precioso efecto. Aunque no trabajó más que una función agradó sobre manera, debido más que nada a su natural «sans façon»; y la empresa del «México», aun a costá de grandes gastos decidió contratarla de vuelta, por lo cual se espera con ansia su regreso.

En pasado jueves debutó en el «Doblado» una celebrada «varieté» «Les Ferri-Mar», transformistas y canzonetistas modernos, que a sus cualidades vocales reúnen también una correcta—o más bien lujosa—presentación. Su especialidad es cantar los «duos» y «solos» de las operetas y zarzuelas más conocidas, y las canciones de moda. Gustaron bastante y el pasado domingo volvieron a trabajar con bastante éxito.

La Botica de la Condesa es escrupulosa en el despacho de recetas.

La Rebelión en Coahuila

Viene de la primera plana.

registra la historia de aquel país; los partidos contendientes se lanzaron acusaciones mutuas terribles, y a nadie se le ocurrió lanzarse a la revuelta para vengar de este modo agravios o atentados de ninguna especie. ¿Por qué en México somos tan afectos a no conformarnos con el resultado de las elecciones? La verdad es que nunca convenimos en la derrota y que para nosotros sólo existe la voluntad popular, cuando coincide con la nuestra propia. El triunfo del contrario es cosa que nos irrita y nos subleva, y que siempre nos parece injusta y motivo suficiente de rebeldía.

El levantamiento de Coahuila, que puede considerarse abortado, nos dice claramente y con toda la elocuencia del fracaso, que no era el pueblo el que no estaba conforme con la declaratoria hecha a favor del licenciado Espinosa Mireles, desde el instante en que no secundó la asonada, sino que era única y exclusivamente el bando que aspiraba al poder.

BUSQUE UD. LA

ESTRELLA VERDE
5 DE MAYO 12. - TEL. GTO. 63

Ferretería, Papelería, Mercería, Perfumería, Juguetería, Cristalería, Tarjetas Postales, Pinturas preparadas, Material Eléctrico, Efectos para Zapateros y Agencia de la Máquina de Escribir

OLIVER

Un poco de todo a precios razonables.

EVERARDO GOMEZ

En nada le afectará la crisis económica si toma Ud. sus alimentos en el

SALÓN PERLA
pues sus precios, por lo bajos, parecen increíbles. Se reciben abonados. Servicio diario hasta las 12 de la noche. Jesús A. Malacata, Prop. Madro 19. Telfa. Gto. 168. Tel. 23

Todavía los abusos de los soldados

Creíamos que ya habían pasado aquellas épocas aciagas en que ciertos miembros del ejército eran una verdadera calamidad social. Pero desgraciadamente nos hemos equivocado, a juzgar por los informes que se nos dan de atropellos y abusos cometidos por algunos soldados de las escoltas que llegan en los trenes.

Si los jefes de dichas escoltas no corrijen a sus subordinados, tomaremos nota de casos concretos para hacerlos del conocimiento de autoridades superiores, pidiendo el castigo de los culpables.

Termina un Monopolio

Viene de la tercera plana.

la República, que la Compañía Eléctrica de Luz y Fuerza de la ciudad de León, ministre a ustedes la Fuerza que necesiten para mover sus molinos, previo el pago correspondiente, sin que pueda alegar para ello la exclusividad que tiene con la Compañía Molinera «La Jalisciense» S. A., para ministrarle fuerza, en vista de que es un hecho anticonstitucional.

Constitución y Reformas. — Guanajuato, 24 de Noviembre de 1917

El Secretario,
Lic. Francisco Espinosa.

A los ciudadanos Valadez y López, León, Gto.

Como se ve, el Gobierno ofrece impedir que el monopolio continúe y estaremos al pendiente de este asunto para ver si efectivamente el acuerdo oficial se cumple.

Sisabe Vd. hacer cálculos

Quedará convencido por la eficiencia de los números, que le resulta más económico comprar

Masa para Tortillas

que preparar en casa el hixtantal. Haga la prueba, profiriendo los expendios de

«La - Guanajuatense.»
Valadez y López.

León contará con otro centro de espectáculos

En la manzana comprendida entre las calles cerrada del Refugio y Belisario Domínguez, el conocido capitalista don Miguel E. Padilla está construyendo un bien acondicionado salón de espectáculos, que será sin duda alguna, de los mejores con que cuenta la ciudad.

Ojalá que para la inauguración ya hayan mejorado las circunstancias para los espectáculos públicos, pues hoy por hoy el público no corresponde a los esfuerzos que hacen las empresas.

La Botica de la Condesa tiene siempre medicinas de superior calidad.

Casa de Huéspedes

SITUADA EN LA AV. PINO SUAREZ 27. (antes Condesa), a una cuadra de la Plaza. ESMERADA - LIMPIEZA.

Cuartos con asistencia \$ 2.00 diarios por persona. Para abonados precios convencionales.

Si está usted enfermo

No basta con que vea al doctor; es menester que se fije en la elección de la Farmacia donde le surtan sus recetas, porque de la pureza y buen despacho de las medicinas depende que pronto recobre la salud. Esto lo obtiene Ud. si prefiere la

Farmacia CENTRAL



Debido a los repetidos robos de líneas e instalaciones...